

# Optimización de Nombres de Nodo en AVEVA: Soluciones para el Limite de 15 Caracteres y Mejores Prácticas en la Gestión de Datos.

En el ámbito de la gestión de activos y proyectos, la plataforma AVEVA ofrece soluciones robustas que optimizan la eficiencia operativa. Sin embargo, es crucial prestar atención a ciertos detalles técnicos para evitar inconvenientes. Un aspecto que particularmente se debe considerar es la limitación en la longitud de los nombres de nodo. Cuando un nombre de nodo supera los 15 caracteres, pueden surgir problemas que impactan el rendimiento del sistema. Es esencial conocer esta restricción para asegurar una implementación exitosa y evitar errores en la configuración. Los usuarios deben ser conscientes de esta limitación al definir nombres de nodos en sus proyectos, ya que favorece una mejor organización y facilita la gestión de la información. Para obtener más detalles sobre este tema, te invitamos a consultar el artículo completo en la base de conocimientos de AVEVA. Implementar buenas prácticas desde el inicio no solo optimiza la experiencia del usuario, sino que también garantiza un aprovechamiento total de las soluciones ofrecidas.

### Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710463>